

220/AB XXII. GP

Eingelangt am 15.05.2003

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfragebeantwortung

BUNDESMINISTERIUM FÜR GESUNDHEIT UND FRAUEN

Sehr geehrter Herr Präsident!

Ich beantworte die an meinen Vorgänger, Herrn Bundesminister für soziale Sicherheit und Generationen, gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 305/J der Abgeordneten Grünwald, Freundinnen und Freunde für mein Ressort wie folgt:

Fragen 1 bis 4:

Ich stimme der Empfehlung, wenn auch in modifizierter Form, zu, da durch die Schaffung des Sonderfaches „Medizinische Biologie und Genetik“ die Abdeckung des diesbezüglichen Bedarfes vorgesehen ist.

In Vorbereitung eines Entwurfes einer Ärzte-Ausbildungsordnung 2003, der demnächst dem allgemeinen Begutachtungsverfahren zugeleitet werden soll, hat die Österreichische Ärztekammer die Umbenennung des Sonderfaches „Medizinische Biologie“ in „Medizinische Biologie und Genetik“ vorgeschlagen. Dieser Vorschlag wird derzeit in meinem Ministerium einer genauen Prüfung unterzogen.